



EMPLEO

... Si eres ingeniero informático, te están buscando

¿Eres ingeniero técnico en informática? Si la respuesta es sí y no tienes empleo, ahora puedes conseguirlo. Como cada semana, recopilamos las ofertas de trabajo del Valle del Henares. Ésta es una de ellas pero hay más. Sepa los detalles en www.dcoslada.es y www.dsanfernando.es

Madrid 2020 confirma a Coslada como subselección olímpica

Si la capital organizara los Juegos, acogería los partidos de voleibol

D.SANTOS | COSLADA

desiresantos@diariodecalca.es
Twitter: @dcoslada



Si Madrid es elegida para celebrar los Juegos Olímpicos de 2020, el nombre de Coslada se escuchará en todo el mundo. El municipio acaba de ser confirmado dentro del proyecto de Madrid 2020 como subselección para todos los partidos de voleibol. Para el evento se construirá un gran pabellón deportivo, La Caracola, con aforo para 15.000 personas.

El alcalde, Raúl López, y la concejala de Deportes, Mari Luz Gómez, confirmaban este martes que, durante la presentación del logo de la candidatura celebrada en Madrid, se confirmó al municipio cosladeño, junto a Paracuellos y Getafe, como una de las tres subselecciones de las futuras Olimpiadas si el próximo 7 de septiembre de 2013 en Buenos Aires se elige a la capital española para albergar los juegos.

En el caso de que así sea, Coslada acogería las competiciones de voleibol. Para ello, está comprometida la construcción de un pabellón deportivo, denominado La Caracola, con aforo para 15.000 personas en la zona de Puerta de Coslada, junto a la plaza de toros. El coste de construcción será de aproximadamente 70 millones de euros, tal y como reflejaba el proyecto inicial. En



OLIMPIADAS. El alcalde, junto a Gómez, muestra la confirmación de la capital

la misma zona, pero al otro lado de la carretera de Las Musas, en lo que se ha denominado Campus Norte, se habilitarían dos campos de entrenamiento y un centro de alto rendimiento para la Federación Española de Voleibol que, quizá, tras las Olimpiadas, se quede instalada definitivamente en el municipio. Asimismo, también hay proyectadas pistas de pádel, tenis y una piscina, además de las correspondientes canchas para las competiciones de voleibol y voley playa.

Del mismo modo, el pabellón El Plantío podría convertirse en lugar de entrenamiento habitual para las delegaciones que se instalen en el municipio, tal y como explicó el primer edil. El alcalde asegura, parafraseando las

palabras de la alcaldesa de Madrid, Ana Botella, que Coslada "no pondrá ni un duro" hasta que Madrid sea elegida. Si así fuera, la construcción de todas las instalaciones en Coslada se realizarían "con el mínimo coste para el Ayuntamiento", aseguró López.

Esta es la tercera vez que el municipio participa en la candidatura olímpica. Ya lo hizo en la de Madrid 2012 y Madrid 2016. La concejala de Deportes confía en que la tercera intente sea la definitiva y la capital, y su municipio, escriban una parte de la historia deportiva mundial. "Madrid se lo merece. Y Coslada también", sentenció.

¿Quieres saber cómo será La caracola? Descúbrala en... www.dcoslada.es

TRAS SU REDUCCIÓN

PSOE acusa al PP de recolocar a los cargos de confianza

El grupo municipal socialista acusa al PP de haber engañado a los vecinos diciendo que iban a reducir en cinco sus cargos de confianza. A finales de año, el alcalde aseguró que, en un ejercicio de austeridad y ya que los vecinos habían sufrido la subida de tasas, el Equipo local también haría un esfuerzo y, además de bajar el sueldo a algunos concejales, eliminaría cinco cargos de confianza de los doce que tenía.

Ángel Viveros, portavoz del principal grupo de la oposición y ex alcalde, dice que es falso. "Para justificar la subida de tasas, hacen un gesto de quitarse cinco cargos. Es totalmente falso. Uno no había sido



efectivo. Quedan cuatro. Otro ha sido, como coordinador, y lo han metido en empleo. Quedan tres. Y otros dos los colocan por la puerta de atrás en la Empresa Municipal de la Vivienda. Que causalidad que fuera el 31 de enero, un día antes de que se hagan efectivos los cambios que prometió el alcalde, que se convoque consejo de dicha empresa. Yo apuesto a que alguno de los cargos de confianza que cesaron el martes, entrarán a formar parte de Emvicsosa", dice Viveros.

Raúl López aseguró esta semana que Emvicsosa es ya de gestión totalmente municipal tras el fin del contrato con Avico, la empresa que la gestionaba durante los últimos años. El primer edil explicó que, tras la marcha de dicha empresa, hacían falta dos nuevos empleados: "un contable y un arquitecto".

Viveros apuesta porque esos dos nombres son "dos de las personas cesadas por el decreto municipal".

ESTARÁ LISTO EN LA RAMBLA ESTE VERANO Y A ÉL SE TRASLADARÁ LA CONCEJALÍA DE ASUNTOS SOCIALES

El nuevo centro social "no se externalizará"

Toda la concejalía de Asuntos Sociales se mudará al centro social que El Corte Inglés está construyendo en La Rambla a cambio de instalarse en terreno municipal. Así lo ha confirmado este lunes el portavoz de los populares cosladeños, Francisco J. Becerra, quien asegura que esta dotación para el municipio estará lista en "julio o agosto" de este mismo año.

Por el momento, lo que el equipo municipal tiene claro es que no "se ex-



PORTAVOZ. Francisco J. Becerra

ternalizará" la gestión de este centro y que el edificio albergará todo lo que tenga que ver con asuntos sociales. Asimismo, se baraja la posibilidad de que también se trasladen a dicho centro otras dependencias municipales y que las dependencias que se queden vacías, se conviertan en bienes patrimoniales que puedan suponer ingresos a las arcas municipales.

Síguenos en Twitter... @dcoslada

Sepa más sobre esta noticia y deje su comentario en... www.dcoslada.es